

質問
QUESTION

回答
ANSWER

台風21号による 被害状況とその対応は

速やかな
復旧に努めます

【総務課長】

質問

9月4日午後、四国に上陸した台風21号は、日本列島に上陸する台風としては25年ぶりとなる強い台風で、大阪を中心として大きな被害が出ました。町内でも相当の被害がりましたが、公施設等の被害状況はどうでしたか。

回答

町内全域のカーブミラーや道路標識の破損が一番多く、役場庁舎東玄関、北部公園、保育園内などでの倒木も多くありました。また、浄化センターや安八温泉、牧小体育館などでは、瓦の破損や外壁コンクリートの剥がれなどがありました。

質問

被害箇所の復旧対応策や、そのための財源確保の見通しはどうですか。大規模修繕ともなると、国や県の補助に頼らざるを得ません。とりあえずは財政調整基金を投入せざるを得ないと思えますが、外部資金獲得のための最大限の努力が必要ですか。

回答

災害復旧に向けての事業量の把握・事業費の算定を行っています。その財源は、原則一般財源で

の対応となります。建物の復旧は、建物災害共済の補てんもありま

す。併せて国からの特別交付税の災害復旧事業として、財源確保に努めていきます。最終的には、事業費がまとまった段階で、災害復旧費として補正予算を編成したいと考えています。

質問

地区によっては長時間の停電がありました。役場や学校、中央公民館や総合体育館など人が出入りする、人が集まる公

回答

共施設で、事故や不具合などの被害はありませんでしたか。停電による利用者の混乱はありませんでしたか。

不能でした。復旧に時間を要したこともあり、町民の皆さんには大変ご迷惑をおかけしました。

今後は、公共施設等で停電が発生した場合、利用者を安全に避難させるための誘導方法等を検討していきます。また、停電時には町と電力会社との連絡調整、連携を密にしながら対応していきます。現在、

新たな情報発信手段として、スマートフォンにも対応した防災行政無線のデジタル化に向けた調査・検討をしています。

今回の災害復旧に対しては、災害復旧事業債等を活用しながら財源を確保し進めていきます。



おがわ ふみ お
小川 文雄



台風21号で屋根の一部が剥がれた牧小学校体育館